

El Gobierno navarro inaugura hoy 8,5 nuevos kilómetros de la Autovía A-21

Se trata del tramo Monreal-Idocin y de la primera mitad del Idocin-Izco

D.A.

HUESCA.- La Autovía A-21 entre Pamplona y Jaca suma nuevos kilómetros ya ejecutados y listos para su puesta en servicios en la vecina Comunidad Foral de Navarra. Hoy, martes, se van a inaugurar 8,5 kilómetros correspondientes al tramo Monreal-Idocin y a la primera mitad del trazado Odocin-Izco. Este nuevo trazado que se abre al tráfico se une al que ya funciona hace un tiempo entre Noáin y Monreal, de 9,5 kilómetros.

La inauguración será a partir de las 11 horas y contará con la presencia del presidente navarro, Miguel Sanz, y de la consejera de Obras Públicas, Laura Alba, entre otras autoridades autonómicas, así como de al-

caldes de los municipios por los que transcurre la autovía.

DOS SUBTRAMOS

El tramo Monreal-Izco es el segundo de la Autovía A-21 en suelo navarro, y a efectos de obra se ha dividido en dos subtramos diferentes, que suponen una inversión total de 32,7 millones de euros. El primer subtramo discurre entre Monreal y el enlace de Salinas/Idocin, tiene una longitud de 4,9 kilómetros y un presupuesto de adjudicación de 12,1 millones de euros.

El otro subtramo discurre entre el enlace de Salinas/Idocin e Izco, tiene una longitud de 7,2 kilómetros y un presupuesto de adjudicación de 20,6 millones. De éste, hoy se inaugura sólo la

primera mitad.

El siguiente trazado en territorio navarro en dirección a Aragón es el comprendido entre Izo y Venta de Judas, de 7,5 kilómetros, que actualmente se encuentra en ejecución. Los dos últimos, de Venta de Judas a Yesa (de 12 kilómetros) y de Yesa al límite con la provincia de Zaragoza (de 6,5 kilómetros), tienen en redacción sus respectivos proyectos constructivos.

En tierras aragonesas, hay en ejecución tres tramos: Tiermas-Límite con la provincia de Navarra, Cruce de la A-1601-Barranco de las Colladas, y Barranco de las Colladas-Límite con la provincia de Huesca. El trazado que discurre entre Santa Cilia y Puente la Reina tiene adjudicadas las obras.